

Anuncios, reclamos y comunicados, según tarifa.

Esquelas de funeral a precios equitativos.

Talleres: Plaza de Aguirre, 2.

No son devueltos los originales

Periódico independiente

Se publica: Los jueves

Defensor de los intereses generales de Soria y su provincia

SUSCRIPCIÓN: Año.

España, seis pesetas.

Extranjero, doce id.

Número suelto, diez cts.

PAGO ANTICIPADO

Director: MARCELO REGLERO

SORIA 10 de Octubre de 1932.

Toda la correspondencia al Director

Franqueo concertado

NUMERO EXTRAORDINARIO

Constitución del partido republicano-conservador de Soria.—Banquete en honor del Diputado D. Gregorio Arranz.—Intervención del ex-ministro de Gobernación D. Miguel Maura.—Los discursos —Otras noticias.

Cuando un periódico, como el nuestro, que determinadas circunstancias, hizo reducir a una sola vez en semana su publicación, encuentra el favor que el público soriano le dispensa, no debe regatear sacrificio, y no lo regatea, para que aquello de verdadera actualidad llegue a nuestros lectores con toda la rapidez con que lo podamos hacer dados los elementos de confección de que disponemos.

Por ello, hoy, editamos esta hoja extraordinaria en la que recogemos con toda extensión los actos celebrados con motivo de la constitución en Soria del partido republicano conservador.

Viaje de los señores Maura y Arranz.

Sobre las doce de la mañana del día de ayer, era la hora señalada para la llegada a nuestra ciudad del exministro de Gobernación don Miguel Maura y del Diputado de las Constituyentes D. Gregorio Arranz, en honor del cual se organizó un banquete, que había de celebrarse en el Hotel del Comercio en la tarde del mismo día.

A la villa de Almazán salieron a recibir a los viajeros, el Comité provincial, y en esta villa fueron saludados aquéllos por diferentes comisiones de los pueblos de dicho partido.

A la llegada a la capital también fueron saludados por muchos correligionarios, comisiones y diferentes personalidades.

El banquete.

Se celebra éste en el gran salón que para fiestas tiene destinado el Hotel del Comercio.

Ocupan todo el recinto, largas mesas colocadas en diferentes direcciones. En ellas toman asiento los comensales, que no bajan de doscientos cincuenta. Asisten representaciones de diversos pueblos destacándose por lo nutridas, las de Burgo de Osma, San Leonardo, Navaleno y Arcos.

La presidencia la constituyen D. Miguel Maura, D. Gregorio Arranz, el Alcalde de Soria D. Antonio Royo y representantes de los partidos judiciales.

Bien servido el banquete, como sabe hacerlo nuestro paisano don Juan Brieva, a la hora del café, comienza los discursos en nombre del Comité provincial del partido

D. César del Riego.

Abrir brecha en el silencio, dice, parece cosa difícil, pero no lo es cuando se hace para rendir testimonio de admiración y de homenaje a hombres tan destacados como D. Miguel Maura, primer Ministro de Gobernación en esta República, y D. Gregorio Arranz, Di-

putado de las Constituyentes por esta provincia.

Califica al partido de nuevo y como tal, joven y como joven trae nuevas normas que expresan sentimientos y convencimientos que han de llegar a los que lo presiden.

Se refiere a la personalidad del ilustre ex-ministro D. Miguel Maura para destacar su obra y después va señalando la labor parlamentaria de D. Gregorio Arranz, puramente democrática, de verdadera defensa agraria, como lo tenía que hacer por su título de soriano.

Describe lo que califica de gestas del nuevo renacer. Mundo que nace. Mitos clásicos. Alumbramientos de una nueva humanidad de razón, de fraternidad, de justicia. Elevación a valores positivos y eficaces.

Hace una apología de las actuaciones políticas de Maura y Arranz y como el primero, respondiendo a poderosos estímulos, hizo renuncia del Poder.

Pasa a ocuparse de la tierra de Soria y sus hombres, como airación alguna al acabar ayer de cosechar, comienzan hoy el laboreo de sus tierras.

Recoge la frase de Machado (hecha en el número extraordinario de nuestro periódico) de que «nadie es más que nadie», el valor del hombre, es ser hombre.

Se refiere al partido republicano conservador, a sus altos ideales; cita el transmundo y define la libertad.

Expresa en nombre del Comité su agradecimiento a los concurrentes a los que invita a que hablen y expongan su pensamiento y su sentir, pues Maura quiere oír, oye a todo el mundo. Se dirige en especial saludo a las representaciones de los pueblos y aquellos que desde otras provincias limítrofes hermanas, honran con su visita y termina con la súplica de que todos, leal, humilde y sinceramente laboren en el gran partido republicano conservador. (Grandes aplausos y vivas a Maura, a Arranz y a la República)

A continuación da lectura de las adhesiones recibidas

El representante de Cuéllar (Segovia).

Hace constar su saludo a los sorianos, a los señores Maura, Arranz y sus entusiasmos por los ideales republicano-conservador.

El de Burgo de Osma

Saluda a los reunidos. A los señores Maura y Arranz, y dice que en Burgo de Osma se esperan las órdenes para la conquista de voluntades en los altos principios que entraña el partido republicano con-

servador para consagrarlo al eminente hombre republicano D. Miguel Maura.

El secretario del ayuntamiento de Aranda.

Después de un cariñoso saludo, dice que entraría muy a gusto a hacer de lleno la descripción de la idea republicana, lo que no hace, ya que han de pronunciarse varios discursos. Se refiere a la actuación de Maura en la política republicana. Habla del partido agrario al que define y califica de dividido.

Menciona que el artículo 47 de la Constitución no obstante el carácter de las Cortes, tiene la inspiración de Arranz que defendió los principios de propiedad siempre respetables.

Protesta de que se haya dicho, como en Salamanca, no se siembre. Que en el agro no puede aceptarse el esquiismo pues con esto no hay partido posible. Señala las tasas del trigo y termina haciendo comparaciones de lo que representa la Agricultura en la Constitución y definiendo lo que es el partido republicano conservador.

D. Gregorio Arranz

Al levantarse se le prodiga una gran ovación.

Hondamente conmovido dice que ante la grandiosidad del acto han de ser sus primeras frases de agradecimiento para su Jefe don Miguel Maura, para el Alcalde de Soria por su asistencia, para los organizadores del acto y para los asistentes, por la cordial amistad que le dispensan a él, modestísimo Diputado.

Esto le produce íntima alegría que es fraternización de amigos, en ideales.

Alegre, presencia estas manifestaciones que expresan la confianza que la provincia de Soria en él depositó, a la que ha correspondido en todo momento, pues cumplió cuanto prometió. Nada ofreció que no haya tratado de cumplir. (Ovación).

Fué su mayor anhelo constituir el partido Republicano-Conservador, que hoy nace con una pujanza extraordinaria. Acabamos de recibir el espaldarazo y ya es el partido de más pujanza de Soria, no por su número sino por su calidad sin duda alguna.

Las manifestaciones contrarias hechas alrededor de los que le comparamos, no tienen importancia; es picar en la orilla opuesta, pues aquí todos nos conocemos.

Define la expresión del sentir individual y de los partidismos en republicano. Expr. se que es necesario hacer la atracción de personas que estuvieran en otros cam-

pos y se honran con esa labor, siempre que los que lleguen lo hagan con honradez, decencia y lealtad, pues estas personas, es que reconocen que hoy la República es el régimen insustituible. Así se hace más labor, mucha más labor que la de otros que tratan de violentar las personas y las costumbres.

La República esencialmente democrática, es de todos, no es coto cerrado para el disfrute solo por aquellos que reciben la savia en los Gobiernos civiles.

A su partido se puede llegar con buena fé con lealtad, con desinterés, los que lleven espíritu de miedo o ambiciones, que llamen a otra puerta, en este partido encontrarán franca y decidida oposición.

Y va que habla de oposición dice. Nuestro partido es hoy de oposición ¿Por cuánto tiempo? No lo sabe. El no quiere ser profeta, pero cree que el tiempo no importa.

Dirigiéndose a los elementos conservadores y de orden les dice que los que no sean suicidas deben estar al lado de Maura y de esa manera los republicanos conservadores serían los que estuvieran pronto en condiciones de ocupar el Poder.

Por muchos esfuerzos que se realicen, ha llegado el día de que los elementos de orden se den cuenta de que la República es el único régimen, pues la monarquía que vivía una vida artificiosa con pérdida de contacto con el pueblo tenía forzosamente que desaparecer.

A Miguel Maura le califica de vidente en la política española e injustamente se le calificó de personaje nefasto y casi se le atribuyó a él en sentido político, la caída de la Monarquía pero puede asegurar que fué el político que sirvió de dique a la ola revolucionaria y freno para las propagandas ulversivas.

En su actuación como Ministro de la Gobernación cuenta un haber extraordinario, que algún día se reconocerá pues fué Maestro en el orden y en el mantenimiento del principio de autoridad. Ministro que no se dará otro. Fué el mejor. (Una voz en el público:) Por eso le queremos tanto.

Maura en comunicación con las derechas, abriga la esperanza de acabar con las propagandas injustas. Defiende el orden y la conservación de España, para salvar a los elementos conservadores, pero estos deben darse cuenta que tienen que perder algo de su derecho y no tacharle de socialista, pues si la propiedad es sagrada, tiene que responder como debe hacerlo al alto interés social. Se tergiversan las cuestiones a falta de argumentos para combatir a la persona y al político.

Señala que en el socialismo no puede negarse se ha llevado a cabo labor educativa y compara la gestión de estos con la obra de destrucción que realizan los extremistas.

La honradez política, hay que reconocerla cuando exista hasta en los mayores enemigos, ya que en ellos puede existir por no ser exclusiva de nadie.

Se ha tratado de presentar a Maura como enemigo de la religión y se ha dicho que cuando la quema de conventos no quiso ocuparse de ello, y si quiso y no pudo no debió continuar en el Ministerio.

Continuó porque así lo imponía el deber, así lo exigían los intereses de España.

Maura ha dicho en pleno Parlamento que él no gobernaría sin concertar como le imponían las tradiciones españolas un concordato. Con él, con la doctrina que sustenta, están los católicos conformes, los que le combaten es para encubrir mercancías averiadas. (Gran ovación).

Declara que ha sido ferviente defensor de los intereses agrarios, pues puede asegurar que con esta bandera llegó a la vida pública y como ha actuado en las filas de la derecha republicana. No considera lícita la bandera agraria, si es para encubrir mercancía de partidos políticos. La bandera agraria ha de ser solamente pabellón de defensa de los labradores, de sus intereses; no de la idea carlista ni del tradicionalismo, ni de señores particulares, como por caso, el conde de Romanones.

Respondiendo al interés provincial cumplió sus ofrecimientos; se interesa por cuanto tiene relación con la provincia, sin interés político ni banderín de partido, como lo demuestra que para la defensa de intereses cuando fué preciso, se unió a los otros Diputados, sus compañeros sin que tuviera nunca en cuenta ideologías.

Siempre que esté a su alcance hará cuanto pueda en favor de la provincia, de la capital del más modesta pueblo, de un soriano, pues esto lo lleva en su alma.

Hace un canto a la tierra soriana tierra de escasos rendimientos, pero que es de un venero espiritual inagotable, alma de cultura, temple moral extraordinario, tierra de epopeya, de ideales patrios, de dolor, que vibró en sus hondos sentimientos al latigazo del separatismo, que representa desafecto hacia España, tierra heróica, dispuesta siempre al sacrificio.

Soria tiene ya el concepto elevado que merece.

Don Miguel Maura, jefe de este partido republicano conservador nacido fué dique de las apeten-

cias catalanas, mantuvo el pabellón español contra los catalanes en la discusión del Estatuto. El partido y el jefe se negaron a los bombos de los grandes rotativos y a los honores de grandes embajadas, porque ellas eran separación y disgregación de la madre España.

Se refiere a la inteligencia y al corazón para decir que a sus filas no deben llegar aquellos que no sientan la idea, pues no quieren hacer captación de nadie que así no piense, y habla del perdón y de la conmiseración.

Estamos en momentos difíciles y peligrosos, que no se vencen cerrando los ojos; hay que laborar, ver la forma de vencerlos. El peligro tenemos que verlo con serenidad, para medir su alcance y saber cómo se ha de combatir.

Maura debe ser el indicador del trabajo a realizar a fin de llevarlo a cabo a sus órdenes, con fé, con entusiasmo, pensando en el momento de llegar a gobernar y que esta Patria sea la Nación grande y próspera, que todos los que sienten desvelos y cariños por ella, desean. (Prolongada ovación, vivas y entusiasmo)

D. Miguel Maura.

Expresión de la realidad y del sentimiento traigo a vosotros que teneis fama de hospitalarios y que bien habeis demostrado en la cordialidad con que me recibisteis. Cordialidad más que corporal, espiritual. Cuando los corazones hablan al unísono las palabras sobran y todos sentimos el mismo ideal, una España grande, en la que estamos todos unidos, una España de paz, que sea de todos los españoles, no solo de una casta.

Para ello, sale a la vida el partido republicano conservador. Ellos necesitan en esta lucha de todos y de cada uno.

Hablaré de todo, como en familia, sin reservas, pues el partido republicano conservador, de Soria nació hoy a la vida pública con birrete y borla de doctor.

Califica a Soria de conservadora hasta la médula y lo demuestra plenamente la asistencia de los concurrentes al acto.

La creación del partido no supone la meta. Asumen hoy responsabilidad de peso abrumador como es recoger estas masas, encauzarlas, dirigir las en corrientes de pureza, honradez y dignidad, cosa poco corriente en política. Luchar contra la adversidad que venga, yendo del brazo con los demás, cuando pueda hacerse; pero si se nos provoca si se nos persigue entonces, defendiéndose, como sea, no nos arrollará. Eso de que a la derecha se le elimina por la fuerza pasó a la historia; para defenderla estarían todos, y todos jóvenes, pues en este cometido son jóvenes hasta los que cuentan sesenta y cinco años.

Tienen la obligación de no desmayar ante las adversidades que vengan, pero que no haya equívocos. Vienen a la vida pública con deseos de concordia. Hace una definición de lo que son y representan en la política española, en la que impera hasta la fantasía.

Representan en la política, la República del 14 de Abril, la de todos porque de todos es, porque todos la votaron con sentido renovador que formó una España nueva en la que se debe estar a gusto en zapatillas morales.

Polo opuesto a lo que estamos viviendo, pues desde hace un año se gobierna para una casta, para un sector.

Hace referencia al Jefe del Gobierno y cómo se hace hoy uso del Poder, lo que necesariamente producirá reacciones, que si no estuvieran ellos para contenerlas, no tendría nada de beneficiosas.

A la constante provocación de la extrema izquierda, contestar que ellos son el dique de contención, son clases conservadoras. En otras provocaciones cada uno a un lado, pues esas masas conservadoras estarían frente a todo.

Sus peores enemigos son los de la acera de la derecha, pues no quieren hacer la justicia de reconocer que el 14 de Abril había en el Gobierno un freno que pensaba en República conservadora y es hoy el testigo de mayor excepción: lo digo, lo firmo y lo rubrico.

La quema de conventos.

Contra mí, contra los que me siguen, concentran su saña, tachándome de incendiario, de perseguidor de la iglesia y esto no ha de bido pensarlo y creo no lo piensa nadie, más que aquellos que no perdonan en que fué el que condenó a la Monarquía que tenía que desaparecer porque había llegado al máximo agotamiento.

Había hecho hasta promesa de no hablar más de la quema de conventos, pero como esto es tema inacabable, de un día, de todos los días, rompo mi promesa para añadir que debía hacer unos carteles con todo lo sucedido.

Relata el episodio típico de lo que fué la formación del Gobierno provisional de la República. Los prejuicios de los hombres que venían a formarlo. Como llega el día en que comienzan a quemarse los conventos, obra revolucionaria, indecorosa, anárquica, que realizaban cuatro desalmados con la protesta del pueblo.

Quise reprimirlo; vengo de un campo y con un nombre que así lo imponía, lo llevaba en la sangre y se dijo que esto era tiranía.

Después se ha visto, que la represión era precisa, lo demuestra la frase del Jefe del Gobierno en el asunto del Llobregat cuando concedió una tregua de 15 minutos.

No podían hacer tragar el paquete y se opuso contra mí: Si Maura se hubiera marchado del Gobierno, es el amo de España. No me marché por tener sensación de la responsabilidad del deber.

Enorme estupidez hubiera sido en mí estar aferrado al cargo, cuando se desgranaba la Autoridad.

¿Si me voy, qué pasa? Dejar que el populacho hiciera lo que quisiera era dejar a España a la deriva y a la anarquía. Continué en mi puesto, lo que me llevó a la lucha con mis compañeros y motejamiento de parte de la opinión.

Dos semanas después ocurrieron los sucesos de San Sebastián y ya la autoridad estuvo en su punto. Entonces se enteraron de que había que mantener por encima de todo el principio de autoridad.

Luché en el Gobierno y en las Cortes entre críticas y censuras.

Los que eso hicieron y hacen y son capitalistas, industriales, etc., ¿qué hubiera sido de ellos si yo me voy?

Vacílé, pero fué vacilación de 24 horas, que no debí tener.

El peso era excesivo para cualquier conciencia honrada!

Hay sectores de opinión en la vida pública, que son egoístas, apáticos, abstenidos de aquellos que creían que desde el Rey hasta el último funcionario debía tener dignidades sosesgadas y éstos no se dieron cuenta de que era anterior-

tiano y brutal, pero son los de la injuria los de la calumnia, los que muy religiosos, cuando tienen que dialogar con el obrero, con el jornalero que pagan, discuten hasta el último céntimo y creen que llevan todo su cometido ciudadano con dar diez céntimos, cuando van a misa, que tampoco dan más.

Estos son los que hablando de justicia social en seguida hacen la comparación con Rusia.

Yo a estas gentes las creo condenadas al suicidio; deben desaparecer así como otras clases sociales, que por su proceder no merecen vivir en un país moderno y civilizado.

No puedo quejarme, no tengo queja del respeto que me guardan los partidos nacionales. Pero esto es en Madrid. Fuera se nos tacha de fuerza dudosa respecto a nuestro republicanismo. Esta es una gente sospechosa Frigios a la República.

Insensatos, no nos comprenden. No ven que somos el vehículo, el cauce obligado, necesario para el paso de gentes de la monarquía al régimen republicano y esto lo tenemos a galardón, como un honor.

Nosotros aceptamos a los convencidos, a los que piensan como nosotros, no a elementos culpables indeseables, maestros en las viejas artes. A esos no les dejaremos en paz. Pero lo peor, lo más podrido de esto está en los partidos de la izquierda.

Nadie nos puede tachar de nada. Para lo fundamental el servicio al régimen y el amor a la República.

A los que nos critican, a los que nos censuran, les decimos: «Farsa todo». Que levante el dedo el partido republicano que pueda decir lo mismo.

Nosotros somos el partido republicano conservador que nace limpio, pensando en aportaciones, nada de ambiciones, ni de intereses bastardos.

Los que así piensen no pueden estar a nuestro lado.

Se ha hablado de austeridad hace pocos días en Santander. Yo digo que Cabos del Somatén y restos de la Unión Patriótica aún existen por los Gobiernos civiles. En los partidos de izquierda se han cambiado los collares a los perros, pero los perros son los mismos.

Se siente hoy en la opinión, el ánimo republicano deseoso de colaboración pero con lo que ellos representan les asusta el partido republicano conservador.

Y nosotros derecha republicana, en lo delimitación de derechos izquierda, no encontramos donde termina la derecha ni donde empieza la izquierda, pues los programas de partido, todos completos, están en la Constitución. Hoy en los procedimientos de Gobierno, en la paradoja y análisis de la vida pública, el que es hombre, verdaderamente liberal cree que la derecha es la liberal. Los demás dictadores, pues se encuentra la dictadura a la izquierda y la liberal a la derecha.

Se vive un drama interior en la vida española, pues esta vida es socialista. Sin el apoyo de los socialistas en 24 horas acabaría la vida del actual Gobierno.

Nosotros, según el señor Azaña, vivimos en la acera de enfrente. Hace un breve resumen del porqué que termina diciendo sin exageración: dictadores y liberales.

10 de Agosto.

Los sucesos del 10 de Agosto, en el momento hicieron vibrar y unir los sentimientos republicanos. Para reprimir y castigar aquellos sucesos cuenta el Gobierno con la Ley de Defensa de la República. (Explica la autorización que concede esta Ley al Ministro de la Gobernación).

Otra Ley en virtud de la cual los encartados por los Tribunales se quedan sin sus fincas.

Reforma agraria; Grifo de expropiación para que los grandes de España se queden sin sus fincas. Cuatro Leyes para un mismo fin.

Combate a aquellos que por medio de soplones han expuesto a muchos a molestias y persecuciones. Habla que en las Cortes se impone el criterio de una mayoría aplastante. Refiriéndose al pueblo dice que se le hace frente con la

curilería de la persecución religiosa, que él muy republicano y muy hombre, califica de paparrucha el suprimir los nombres de los santos, pues esto es no tener ni noción de lo que es la República, la libertad y la democracia.

El laicismo debe respetar todas las ideas y creencias; el católico y al judío, por que eso es la democracia. La persecución es un servicio al régimen arcaico y absurdo.

¿Qué noción tienen esos hombres de lo que es el servicio al régimen? ¿No se dan cuenta estos insensatos de que lo que puede haber en España de monárquicos no es nada con lo que suponen los católicos que son todos?

Hoy combaten la religión aquellos que hace ocho días llevaban el pali en las procesiones.

Ellos, su partido, son lo contrario que los que así proceden. No pretenden retrotraer la vida nacional a antes del 14 de Abril, en que sellevó a cabo la revolución democrática liberal. Ni obra de partido ni de clase. Obra nacional.

Se refiere a las Leyes esenciales que están por dictar y que define. Ley de Garantías constitucionales Ley Municipal que conceda vida propia a los Ayuntamientos. Orgánica del Poder judicial. Del Estado Electoral. Considera estas más fundamentales e importantes que la Ley Agraria, Estatuto y Contro obrero. También las analiza.

Cita los tiempos de Romero Robledo y se ocupa de la gestión de los gobernadores civiles en las provincias que deben hacerlo todo menos política. Fueron estas sus instrucciones a todos siendo ministro. Hubo algunos -dice que le salieron rana- pero los destituyó por telegrama. Su proceder está bien claro, pues siendo ministro de Gobernación, llegó a las Cortes, sin un solo diputado detrás.

Expresa que el título de falange de izquierdas, es nombre pomposo, pero de poco contenido. Reconoce que hoy gobierna la coalición izquierdista, socialista, que no podrá realizar obra fecunda. La considera poco duradera, pues es difícil continúa por las exigencias de los socialistas, que han de llevar consigo la ruptura.

La vida de las Cortes actuales será aún duradera; no pueden disolverse rápidamente, pues no hay Ley electoral y seguirá su vida mientras puede gobernarse con ellas.

Declara que hoy no es posible constituir un Gobierno de gran coalición republicana. Después de la política del Gobierno y especialmente de Azaña, los suyos no pueden colaborar con ellos. Están en la acera de enfrente y no les importa que represente dificultad. España debe saber quien es cada cual. No es posible la coalición.

La labor de las derechas se hará en las ciudades, en los pueblos y en la calle, para gobernar cuando España quiera y lo diga. Obedecerá el mandato del pueblo soberano sin que le importe la frase del político.

Habla del partido republicano conservador, de cómo debe actuar, su capacitación para gobernar, imponiéndose en la vida pública por su prevailecimiento en las urnas sin aproximaciones al Gobierno. El nada representa ni es, comparado con el partido republicano conservador.

Describe su declaración de republicano en San Sebastián en el año 1930.

No fluctúa ante el adversario ni les falta nobleza para reconocer cuando bien proceden, y ello ha llevado que unas veces aplaudió a los socialistas y otras les dijo que se marcharan cuanto antes.

Dice a los reunidos: Tenéis vosotros las sorianas la enorme suerte de ser el alma recia de Castilla, hecha carne, sufridos, austeros. Yo estoy seguro de vosotros, como vosotros podéis estarlo de mí.

El Sr. Maura hace un verdadero elogio de Gregorio Arranz, y para hacer constar como lo considera dice: él, soy yo; yo soy él.

Termina su brillante discurso el Sr. Maura dando una vez más las gracias a todos y diciéndoles que sean uno solo para la lucha que se presentará, en la que con él cuentan como si fuera uno de ellos mismo.

Una gran ovación que se prolonga largo rato, y vivas a Maura, a la República, a España y al partido, ponen fin al acto.

Momentos después, los señores Maura y Arranz salieron en automóvil con dirección a Burgo de Osma.

CONSULTA

Durante los días 14, 15 y 16 del mes de Octubre pasará su visita mensual el especialista en garganta, nariz y oídos, doctor Brieva, en el Hotel Comercio, de 10 a 1 y de 4 a 7. -1-

SELLOS DE CAUCHU

de todas clases. Los oficiales con el escudo de la República. En esta imprenta.

HIJOS DE AGUSTIN BLAZQUEZ. Cádiz - Jerez. AMORTILLADO CARTA BLANCA. Coñac Antiquary.

Martín Blázquez. CANTERO-MARMOLISTA. MAGALLANES, 28. - MADRID. Admite trabajos para su colocación en el cementerio de Soria y en los de sus pueblos. Lápidas panteones, sarcófagos, mausoleos, cruces. Especialidad en hercuño pulimentado. SORIA - Imp. Reglero

GRANDES ALMACENES DE MADERA. Serrería mecánica, Cemento, Yeso, Teja y Ladrillo. Se sirve a domicilio. Exportación a provincias con camiones propios de la casa. Domingo Modrego. Tejera 23. SORIA. Teléfono 41.